

Fachstelle Radio-Onkologie

# Deine Chance

die Zukunft der Radio-Onkologie aktiv mitzugestalten!

Die **Fachstelle Radio-Onkologie** ist die Ansprechpartnerin der **SVMTR** für alle fachlichen Fragen im Fachbereich Radio-Onkologie. Sie behandelt fachspezifische Themen und vertritt die Interessen des Fachbereichs Radio-Onkologie innerhalb der SVMTR. Ein Höhepunkt der Arbeit ist die Organisation einer **jährlichen Fortbildung** für die Mitglieder der SVMTR, bei der der Austausch von Fachwissen und Expertise im Mittelpunkt steht.

Die Fachstelle sucht Verstärkung (insbesondere aus den Regionen Basel und Luzern):

#### Was du mitbringst:

- **Organisationstalent:** Du hast Freude daran, Events und Fortbildungen zu koordinieren und zu gestalten.
- **Netzwerk:** Du verfügst über Kontakte zu Referent:innen, Sponsoren und anderen relevanten Akteuren.

#### Was wir dir bieten:

- ein engagiertes und dynamisches Team, das dich in all deinen Vorhaben unterstützt
- Erweiterung des Netzwerks im Bereich der Radio-Onkologie
- zahlreiche Möglichkeiten zur fachlichen und persönlichen Weiterentwicklung

Haben wir dein Interesse geweckt? Dann melde dich bei der Geschäftsstelle via [info@svmtr.ch](mailto:info@svmtr.ch) und werde Teil der Fachstelle Radio-Onkologie!

Wir freuen uns auf dich!



SVMTR / ASTRM | Fachstelle Radio-Onkologie/Commission de radio-oncologie

Schweizerische Vereinigung der Radiologiefachpersonen  
Association suisse des techniciens en radiologie médicale  
Associazione svizzera dei tecnici di radiologia medica

Specialist Department for Radio-Oncology

# Your chance

to actively shape the future of radio-oncology!

The **Specialist Department for Radio-Oncology** is the **SVMTR's** point of contact for all professional matters related to radio-oncology. It addresses specific topics and represents the interests of the radio-oncology department within the SVMTR. A key highlight of the department's work is the organization of an **annual training sessions** for SVMTR members, where the exchange of knowledge and expertise takes center stage.

The department is looking for additional support (particularly from the Basel and Lucerne areas):

#### What you bring:

- **Organizational skills:** You enjoy coordinating and organizing events and training sessions.
- **Network:** You have contacts with speakers, sponsors, and other relevant stakeholders.

#### What we offer:

- A dedicated and dynamic team that supports you in all your endeavors
- Expansion of your network in the field of radio-oncology
- Numerous opportunities for professional and personal development

Have we sparked your interest? Then get in touch with the office at [info@svmtr.ch](mailto:info@svmtr.ch) and become part of the Specialist Department for Radio-Oncology!

We look forward to hearing from you!